

La compagnie de transport aérienne [CHALAIR](http://www.chalair.fr) vient d'inaugurer deux nouvelles connexions au départ de l'aéroport de Quimper Bretagne (Finistère). La première permettra de rejoindre la ville irlandaise de Kerry, la seconde sera en direction de Pau. "L'ouverture de ces deux lignes témoigne de notre engagement pour la sauvegarde de l'aéroport de Quimper Bretagne, non seulement comme point de départ pour les Finistériens mais aussi comme porte d'entrée pour une clientèle touristique désireuse de découvrir notre territoire" s'enthousiasme Jean-François Garrec. www.chalair.fr